

Herrieden, den 04.05.2023

An alle Eltern

Sehr geehrte Eltern,

der letzte Elternbrief an alle Eltern ist nun schon wieder eine Weile her und deshalb möchte ich Sie mit diesem Schreiben wieder auf den neuesten Stand bringen:

1) Schulfest/50-jähriges Jubiläum:

Wie bereits im Elternbrief vom 03.02. angekündigt, haben wir unser Schuljubiläum (50 Jahre Grund- und Mittelschule in Herrieden) auf zwei Veranstaltungen aufgeteilt. Der eigentliche Festakt mit geladenen Gästen wird am Mittwoch, dem 17.05.2023 ab 14.00 Uhr stattfinden. Aus diesem Grund wird auch in den Ganztagesklassen kein Nachmittagsunterricht stattfinden. Die Klassen werden nach folgendem Plan Unterrichtsschluss haben:

- alle Ganztagesklassen der Grundschule um 12.15 Uhr
- alle Regelklassen der Grundschule gemäß Stundenplan
- alle Ganztagesklasse der Mittelschule um 13.00 Uhr
- alle Regelklassen der Mittelschule gemäß Stundenplan längstens jedoch bis 13.00 Uhr

Für Ganztagesklassen wird eine Notbetreuung bis 15.30 Uhr angeboten. Wir bitten allerdings darum, dieses Angebot wirklich nur dann in Anspruch zu nehmen, wenn Sie überhaupt keine Möglichkeit haben, Ihr Kind selbst zu betreuen. Wir möchten an diesem Tag gerne auch unser gfi-Personal zum Festakt einladen und haben deshalb an diesem Tag nur begrenzt Personal zur Verfügung. Dennoch haben Sie natürlich das Recht, die Notbetreuung in Anspruch zu nehmen. Bedenken Sie allerdings, dass es an diesem Tag kein Mittagessen geben wird. Geben Sie bitte Ihrem Kind ausreichend zu essen mit. Bitte melden Sie Ihren Bedarf für eine Notbetreuung bis **spätestens Mittwoch, dem 11.05.2023** bei uns an der Schule, damit wir planen können.

Der zweite Teil unserer 50-Jahresfeier soll dann im Rahmen des Schulfestes stattfinden. Dieses findet am **Freitag, den 19.05. von 8.45-13.00 Uhr** statt. In der Zeit von 8.00-8.45 Uhr bereiten die Klassen gemeinsam mit ihren Lehrkräften ihre Aktionen vor. Danach beginnt das Schulfest-Programm. Einen Übersichtsplan über die Aktionen in den Klassenzimmern bzw. auf der Hauptbühne in der Aula finden Sie am Schulfesttag als Aushang im Schulhaus. Die Anwesenheitspflicht am Tag des Schulfestes für die Kinder richtet sich nach ihrem regulären Stundenplan. Da die Aufsicht an einem solchen Tag sehr schwierig sein wird, sind wir zu folgender Regelung gekommen: Die Kinder sind während ihrer eigenen Vorführungen bei der zuständigen Lehrkraft und unterliegen da der Aufsicht. Außerhalb dieser Zeit können die Kinder selbst unter Einhaltung bestimmter Regeln die einzelnen Aktionen besuchen. Regeln sind dabei:

- Die Kinder müssen immer in mindestens Zweiergruppen laufen.
- Die Kinder dürfen das Schulgelände nicht verlassen.
- Die Klassenlehrkraft vereinbart mit den Kindern in regelmäßigen Abständen Treffpunkte, um die Anwesenheit zu kontrollieren.
- Die Kinder werden vorher über diese Regeln belehrt.
- Die SchülerInnen der M10 können bei besonders schwierigen Fällen als Begleitpersonen angefragt werden.

- SchülerInnen der M10 übernehmen eine Hofaufsicht, um zu verhindern, dass Kinder das Schulgelände verlassen. Zudem fungieren sie als Helfer im Haus, um zu gewährleisten, dass keine Streitigkeiten usw. aufkommen.

Selbstverständlich sind Sie als Eltern ebenfalls recht herzlich zu dem Schulfest eingeladen. Wir würden uns über eine zahlreiche Teilnahme freuen.

Aufruf zur Kuchenspende:

Im Rahmen des Schulfestes wird der Elternbeirat dankenswerterweise den Kaffee- und Kuchenverkauf organisieren. Aus diesem Grund bittet der Elternbeirat um Kuchenspenden. Da keine Kühlung vor Ort sein wird, können nur Rührkuchen oder Kuchen angenommen werden, die keine Kühlung brauchen. Wenn Sie einen Kuchen backen wollen, dann wenden Sie sich bitte per Mail an den Elternbeirat. Sie erreichen den Elternbeirat unter der Mailadresse: elternbeirat@gs-ms-herrieden.de.

2) Weitere Veranstaltungen:

Mountainbike-Regionalentscheid:

Am 9.5. findet der Mountainbike-Regionalentscheid für alle schulischen Mountainbikegruppen Mittelfrankens auf dem Gelände Bärenloch-Bikeparks statt. Wir dürfen gemeinsam mit der Realschule als Ausrichter dieses Wettbewerbs fungieren und die Organisation und Durchführung übernehmen. Etliche Klassen werden in die Durchführung als Helferteam mit eingebunden sein. Wir sind sehr stolz, dass wir zukünftig im jährlichen Wechsel mit dem bisherigen Ausrichter Hilpoltstein, die Ausrichtung dieses Wettbewerbs übernehmen dürfen.

Gesunder Kinderrücken:

Wie im vergangenen Jahr auch findet in den 1. Klassen derzeit das Projekt „Gesunder Kinderrücken“ statt, bei dem es als Präventionsprojekt in erster Linie um eine gesunde Lebensführung hinsichtlich der Bewegung geht, um Haltungsschäden vorzubeugen. An der Stelle bedanke ich mich ausdrücklich bei unserem Gesundheitstherapeuten „Olli“ Hois, der das Projekt wieder federführend durchführt und bei der vivida Gesundheitskasse, die die Aktion auch heuer wieder finanziell trägt.

Für Rückfragen stehen wir natürlich gerne zur Verfügung.

Mit freundlichem Gruß
gez. Werner Winter, Rektor